



En la edición de esta semana charlamos en los micrófonos de Uhintifada con nuestra colaboradora habitual Juanita Rishmawi. Rishmawi es trabajadora de HWC (Comités de Trabajadores de la Salud) y en su intervención nos habla del 30 aniversario de la organización sanitaria palestina. Los comités de la salud llevan durante tres décadas atendiendo a la salud de la población palestina desde un punto de vista global, ya que, además de la actividad médica, dedican especial atención al bienestar social de la comunidad. Así pues, en paralelo al trabajo que realizan en sus hospitales en Cisjordania y Gaza, cuentan con programas sociales de atención a las mujeres, la población infantil y la comunidad en general. A diferencia de otras muchas ONGs que operan en la zona, HWC es una organización palestina fundada por palestinos, condición que en muchas ocasiones les ha supuesto un obstáculo para trabajar bajo la represión de la fuerza ocupante, a la que como palestinas también se ven sometidas. Además, otro de los frentes de la actividad de HWC es la solidaridad internacional, y en la última década se han convertido en una contraparte indispensable para las brigadas que viajan de Euskal Herria a Palestina.

#### +Video

```
swfobject.embedSWF('/plugins/content/avreloaded/mediaplayer.swf','avreloaded0','300','20','9.0
.124','/plugins/content/avreloaded/expressinstall.swf',
{file:'https://ia601501.us.archive.org/28/items/Uhintifada251/Uhintifada251.mp3',width:'300',height:'20',showeq:'false',searchbar:'false',enablejs:'false',autostart:'false',showicons:'true',showstop:'false',showdigits:'true',
showdownload:'false',usefullscreen:'true',backcolor:'0xFFFFFF',frontcolor:'0x000000',
lightcolor:'0x000000',screencolor:'0x000000',overstretch:'false'}
,{allowscriptaccess:'always',seamlesstabbing:'true',allowfullscreen:'true',wmode:'transparent',bgcolor:'#FFFFFF',menu:'true'}, {id:'p_avreloaded0',styleclass:'allvideos'});
```